

Nelson y Ayose Climent dominan la segunda cita de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup 2024

5/5/2024

Los del Peugeot 208 Rally4 se enganchan a la pelea por el título después de un rally muy sólido. Javier Cañada y Aday Ortiz, con un nuevo podio, se mantienen en el liderato, mientras que la segunda plaza y victoria en el TC Plus de Alejandro Martín -junto a Gabriel Espino- hace que las tres primeras posiciones se compriman. La próxima cita será con motivo del Rally Villa de Adeje, también puntuable para la Copa de España.

La Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup ha vuelto a poner su granito de arena en el espectáculo vivido con motivo del Rally Islas Canarias, una prueba de primer nivel que figura en el calendario del FIA European Rally Championship (FIA ERC) y el Supercampeonato de España (S-CER).

Después de 13 tramos cronometrados y más de dos horas de competición, Nelson y Ayose Climent han vuelto a mostrar su sonrisa tras una convincente victoria labrada desde la primera etapa. Los del Peugeot 208 Rally4 impusieron ritmo basado en una confianza plena para sumar un valioso triunfo y unos puntos que ya les engancha a la pelea por el título.

Por su parte, Alejandro Martín, junto a Gabriel Espino, ha comenzado la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup con la regularidad como principal arma. Su segundo podio consecutivo, unido a algún scratch, entre ellos el TC Plus, le mantiene conectado muy cerca de la primera posición al tiempo que ultima su adaptación al Peugeot 208 Rally4.

Transcurrido este primer tercio de la temporada, Javier Cañada y Aday Ortiz son los líderes de este apasionante certamen que organiza Sports & You Canarias. Nada satisfechos con la adjudicación de algún crono fruto de las neutralizaciones de la primera etapa, lograron aferrarse al podio y a algún punto en el TC Plus, sin duda, valiosísimo dado el igualado inicio de esta tercera temporada de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup.

Héctor Mederos y Miguel Reverón han comenzado a asomar la cabeza en este certamen promocional. Superando un pinchazo y una penalización, han aprovechado la experiencia que ya empiezan a acumular sobre el Peugeot 208 Rally4. Los tenerfeños ya han iniciado su cosecha de scratch, una llamada de atención dirigida a los de arriba ahora que el certamen aterrizará en Tenerife en muy pocas semanas.

Por su parte, Juan Carlos de la Cruz y Lucía Santiago, también con una penalización en su casillero, han podido rescatar unos puntos que pueden ser importantes de aquí a final de año. Además, encabezaron un trío que con Alexis Martín-Francisco Fumero y Yoday Betancort-Jonathan Hernández quedó agrupado en menos de siete segundos.

Los que no tuvieron suerte en esta edición número 48 del Rally Islas Canarias fueron Roberto Hernández-Christofer Rijo, Alfredo Guerra-Daniel Quintana y David Pérez-Marlene Padilla, que

bien por alguna avería o por salida de carretera no pudieron completar el recorrido y con ello seguir sumando puntos como ya hicieron en el inaugural Rally Villa de Teguise. Sin duda, verlos en la próxima cita será la mejor de las noticias.

Una próxima cita que tendrá lugar a finales del mes de junio. El Rally Villa de Adeje, puntuable para el Campeonato de Canarias (CCRA) con máximo coeficiente, animará el fin de semana de una manera diferente al formar parte, al mismo tiempo, de la Copa de España de Rallies de Asfalto (CERA).

Este programa es posible gracias a Bp Ultimate, Plus Car Rent a Car, Pirelli, Fred. Olsen Express y Joyería Platino, Peugeot Sport y Opel Motorsport.